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DATA OF DECEMBER 1 月の強調テーマ

EF
EF（エンダウメントファンド）の意味を理
解し、国際奉仕団体のメンバーとして、記
念すべき出来事、行事などにあわせて喜び
の献金をしましょう。

小田　哲也
国際・交流事業主任（福岡中央）
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メンバーの皆様、新年あけましておめでとうございます。
昨年中は、会長主題である『一致団結』にご賛同いただき有難う御座
いました。会長として大切な仲間たちと最高の時間を共有出来た幸せ
な半年でした。
その半年を振り返りますと、事業におきましてはウイングクラブのメイ
ン事業の一つである「青い空と白い雲のキャンプ」が再開できた事、そ
の他も沢山の事業が出来た事に喜びと希望を持てた活動だったと思い
ます。
交流活動としましては、未だ安心してIBC先に訪問できない中、コロナ
過で出来る事を考え、DBC先である北見クラブに訪問し交流を深める
事が出来ました（35周年記念例会に北見クラブよりご参加いただきま
した）。また、新たなDBC締結（東京ベイサイドクラブ）に向けても精力的
に取り組んでおり、とても楽しみです。
ファンド事業としましては、他クラブでのファンド商品を購入したり、自
クラブのファンド商品を購入して頂くなどして他クラブとの親睦を深め
ながら収益を高めております。
また、例会では仲間の事をより知ってもらうためのメンバースピーチ
で仲間の絆が深まっていると実感しております。その他にも、ご家族の

36期会長　松島正雄

『新年のご挨拶と半期を振り返って』
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会　長 President 松島正雄／Masao Matsushima
副会長 VicePresident 今村隆宏／Takahiro imamura・山田祐輔／Yusuke Yamada
書　記 Secretary 小田竜哉／Tatsuya Oda・武村松一／Shouichi Takemura
会　計 Accountant 岸本伸也／Nobuya Kishimoto・中西彬／Akira Nakanishi

☆国際会長（IP）
Samuel Chacko （India)
主　題： “Into the next 100 Years 
　　　　with FELLOWSHIP & IMPACT” 
“フェローシップとインパクトで次の100年へ”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "BEYOND SELF and BE THE CHANGE"
 “自己を超えて、変化を起こそう”

☆アジア地域会長（AP）
Chen Ming Chen （Taiwan）
主　題： "Elegantly Change With New Era"
 “新しい時代とともに、エレガントに変化を”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "Do it Right Now"
 “今すぐ実行を”

☆西日本区理事（RD）
田上 正 （熊本むさし）
主　題：「原点を知り将来に生かす」 
 “Know the origin and utilize it
　　　　 in the future !”
副　題：「立ち上がれワイズモットーと共に」 

“Stand up Y'sMen with our Motto !”

☆京都部部長（DG）
 石倉 尚（京都キャピタル）

主　題：“United by YMCA"
副　題：～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

確かに未来はある
あなたの希望が断たれることはない。

箴言 23 章 18 節

ご理解とメンバー増強の為に、特別な例会にはメネット・コメット・ゲストの方の多くのご参加を呼び掛けて
おります。その成果としまして新会員2名が新たに仲間に加わり今まで以上に活気のあるクラブに向かって
いると思います。
そして、何といっても35周年記念例会が無事終える事が出来たことが私の中では胸をなでおろす一大イ
ベントでした。西日本区や京都部の方にウイングクラブの活動と『一致団結』出来ているチームワークや楽
しさを知って頂けた素晴らしい記念例会になったと思います。他クラブからも多くのお褒めの言葉を頂い
ており、会長としても鼻の高い思いで一杯です。本当に中村35周年実行委員長を始め実行委員の皆様、ス
トンプ・タップ・バンドTEAM、山田次期会長ヴォーカル？、メンバーの皆様ご苦労様でした。
最後に、上半期も終わり私自身が気づき変った事といえば、改めてクラブが自分にとって欠かせない大
切なものであると再確認した事と今まではウイングクラブの一員として事業を考えてきましたが、YMCAの
サポート団体であるワイズメンズクラブとして広い視野で活動に取り組めるようになった事です。そして、他
クラブへの感謝と仲間意識が持てるようになった事です。
残り半年ありますが、全力で歴代会長からのバトンをしっかりと未来に繋げていきますので、
今年も『一致団結』～クラブ愛№１チーム～　で宜しくお願い致します。
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で仲間の絆が深まっていると実感しております。その他にも、ご家族の

第１例会

日　時：　１２月１日　(日)　19:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス
プログラム：　メンバースピーチ

１２月の例会

ご理解とメンバー増強の為に、特別な例会にはメネット・コメット・ゲストの方の多くのご参加を呼び掛けて
おります。その成果としまして新会員2名が新たに仲間に加わり今まで以上に活気のあるクラブに向かって
いると思います。
そして、何といっても35周年記念例会が無事終える事が出来たことが私の中では胸をなでおろす一大イ
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しさを知って頂けた素晴らしい記念例会になったと思います。他クラブからも多くのお褒めの言葉を頂い
ており、会長としても鼻の高い思いで一杯です。本当に中村35周年実行委員長を始め実行委員の皆様、ス
トンプ・タップ・バンドTEAM、山田次期会長ヴォーカル？、メンバーの皆様ご苦労様でした。
最後に、上半期も終わり私自身が気づき変った事といえば、改めてクラブが自分にとって欠かせない大
切なものであると再確認した事と今まではウイングクラブの一員として事業を考えてきましたが、YMCAの
サポート団体であるワイズメンズクラブとして広い視野で活動に取り組めるようになった事です。そして、他
クラブへの感謝と仲間意識が持てるようになった事です。
残り半年ありますが、全力で歴代会長からのバトンをしっかりと未来に繋げていきますので、
今年も『一致団結』～クラブ愛№１チーム～　で宜しくお願い致します。

１２月の第一例会は、今期の目玉プログラムのメンバ
ースピーチでした。奥村ワイズ、稲垣ワイズ、河原ワイズ、
岸本ワイズ、谷口ワイズ、廣部ワイズの６名が登壇してく
ださいました。皆さん話達者な人ばかりで、あっという間
に時間が過ぎていきました。特に印象に残ったのが稲垣
ワイズと廣部ワイズの話でした。稲垣ワイズは日頃卓球
の特訓を見ているので厳しい訓練の話だけかなと思っ
ていたら将来の夢の話まで出てきてびっくりしました。廣
部さんは太鼓が痴呆症予防に効果的という話だったの
ですが、僕もボケないうちに太鼓習おうかなと思いまし
た。今期はまだまだメンバースピーチが開催されるので、
次回も楽しみです。

（天根 静也）
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第２例会

日　時：　１２月１８日　(木)　18:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス京都
プログラム：　クリスマス例会

讃美歌をメンバー、メネット、コメット、ゲストで総勢88
名で歌って、大クリスマス例会のスタート。隅田主事から
絵本でクリスマスの起源、イエスキリストのお話しを読
み聞かせ、シンガーソングライターの本井美帆さんのミ
ニコンサートでなごり雪や小田ワイズが作った曲でクリ
スマスムードに。美味しいクリスマスディナーを食べな
がら、ビンゴゲームで任天堂のゲームソフトや電化製品
の豪華景品もあり盛り上がりも最高潮になりました。

（森野　茂）

１２月の事業参加
インターナショナルラン

日　時：　１２月１１日　(日)　9：00～
場　所：　嵐山東公園

台風の影響で延期開催となったチャリティーラン。桂川
で12月の開催は寒いくないかなー？と不安でしたが、見
事なランニング日和でした。スタートの時は寒く感じまし
たが、走り出したら給水所で水をかぶるほど暑かったで
す。僕だけかな？久々のランニングでしたが、全速力で走
り切り完全燃焼。皆様の応援が後押しとなり3位でゴー
ルできました。嬉しい反面、翌日は全身筋肉痛でまとも
に歩けませんでした。運動不足を痛感しました。来年は
準備をして挑みます！　（中西　彬）　
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12日（木） 第一例会：新年例会 19時～ Ｈ日航プリンセス京都
19日（木） 役員会 19時～ 三条ＹＭＣＡ
26日（木） 第二例会：半期総会 19時～ Ｈ日航プリンセス京都
 成望館新年会  
 YMCAバザー  

1月の予定

中村 裕一 1月4日
2022年は、事業的には、年初に商売のタネであるお酒が
悪者扱いになっていたこともあり低調でした。個人的にも、
幸不幸と色々な事があり、波乱万丈でした。58歳となる
2023年は、コロナも落ち着き、穏やかな年になる事を願っ
てます。

岡山 聡　1月5日
40歳になります。最近は仕事と子育てで忙しくしてますが、
40代を期に夫婦で何か出来ないかと話していましてここ数
年行けなかった旅行に家族で行きたいと思っています。

小田 竜哉　1月6日
47歳になります。ここ数年身体のガタが出始めメンテナン
スをしないと痛みがはしる年齢になってきたのでしっかり
身体と向き合いながら過ごしていこうと思います。

井上 英也　1月8日
満79才になります。昨年はいろいろ有りましたが元気に新
年を迎えられた事に感謝てす。孫が二十歳に成るまで仕事
も頑張ろうと思っています。

余 東達　1月15日
節目50歳になりました！早いものです。40歳からら10年間、
アッというまでした。おそらく60歳までの10年はこれ以上
に早く感じられると思いますので、毎日を大切にカッコいい
50代を目指します！老眼が進み、髪の毛も少なくなってき
てますが、気持ちはまだまだ40代です。
今年1年、仕事に、ゴルフに頑張ります！

亀井 剛　1月17日
78歳になります。振り返ると、ひとには話せないような恥ず
かしいことばかり思い起こされますが、よくもまあここまで
無事にやってこられたものです。仏教の説く因縁のお蔭な
のでしょうかね。

谷口 紗知子 1月19日
誕生日が1月なので　バースデー原稿書くのは　いつも
12月後半！　一年間を振り返り来年の抱負を考えるいい時
期(^^) 2022年は　お父さんの手術入院と我が家にとって
大変なハプニングが起こった忘れられない年でした…でも
　家族一丸となって絆が深まった　素晴らしい年でもあり

Happy Birthday

1月・２月の予定

佐藤 昌利・泰子 夫妻 1月17日
今年で25周年になります。息子は医者となり、一人暮らし
が始まります。娘は看護師にて就職が決まっており、子供が
独立する年となります。扶養でなくなるのは少し寂しい気
がしますが、立派に育ったのは、妻のおかげと感謝しており
ます。新時代の始まりとなりそうです。

吉岡 毅・かおり 夫妻 1月25日
16年目になります。健康で穏やかな日々がすごせることと
家事に仕事を一生懸命にやってくれる家内に感謝していま
す。

2月の予定

Happy Anniversary

ました…元気に復活してくれたお父さんに連れて行っても
らった初めての北海道も　忘れられない思い出♡辛く悲し
い涙　感謝の涙　感動の涙　笑い過ぎの涙　沢山泣いた
一年でした（ ;  ; ）今年は健康第一の笑顔いっぱいの一年
でありますように…(o^^o)

北川 明美　1月26日
コロナ禍も3年になる中、仕事場では病院譲渡という大イ
ベント？で忙しく大変な年になりました。そんな中少しずつ
ワイズの集まりにも顔をだせるようになり皆様の笑顔に会
えるのが本当に嬉しいです。スッキリ解禁までにはまだまだ
掛かりそうですが笑顔で免疫力上げて行きましょう。

奥田 健登 1月27日
早いもので３３歳となりました。
昨年はコロナ禍で業界全体が疲弊していた状態が続いて
いましたが数年ぶりに好調な年末をすごす事が出来たと
思います。昨年も書きましたが、会社でも新しい問題もいろ
いろ出てきてしまい、事業に参加できないことも多く忸怩た
る思いを抱える事も多かった用に感じます。
そんななかでも、22年は新しい場所で再スタートした「青
い空と白い雲のキャンプ」等に参加させていただいたりと、
ウイングの節目となる一年に立ち合わせていただきました
本年もどのような年になっていくのか、今から楽しみです。

  2日（木） 第一例会 19時～ Ｈ日航プリンセス
  9日（木） 役員会 19時～ 三条ＹＭＣＡ
16日（木） 第二例会：TOF例会 19時～ 三条ＹＭＣＡ
26日（日） CSチャリティーボウリング 15時～ MKボウル上賀茂

バースデー・アニバーサリーは、
メンバーのみの公開となります。

編集後記：　2023年が始まりました。さあ、今年はど
んな年になるでしょう。どんな年にしたいですか。笑顔
が溢れる一年にしたいですね。（上田敦）


